

Importaciones

Por: Legiscomex.com

Noviembre del 2016

De acuerdo a la información del Banco Mundial, las importaciones de Grecia en el 2015 registraron USD48.417 millones, mientras que para el 2014 las importaciones totalizaron USD63.774 millones, es decir que del 2015 al 2014 hubo una disminución de 24% en las importaciones del país.

El 2011 fue el año en el que se realizaron mayores importaciones, al totalizar en USD67.484 millones.

En el período comprendido entre el 2011 y 2015 la compra de bienes tuvo una disminución promedio de 7%.

Gráfica 1: Evolución de las importaciones griegas, 2011 - 2015

